

Mündliche Anfrage

Fragesteller/in Landtagsabgeordneter Mag. Michael Lindner

Zuständiges

Regierungsmitglied Landesrat Markus Achleitner

Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen enthalten.)

Der Kostennachteil einer Erdkabellösung ist keineswegs mit einem Faktor von 1 zu 3,2 anzusetzen, errechneten Prof. Dr. Heinrich Brakelmann und Ing. Dr. Markus Pöller. Sie kommen in ihrem Gutachten zu dem Ergebnis, dass ein Erdkabel im Planungskorridor (Mühlviertel) nur um 18 Prozent teurer wäre als eine Freileitung und dabei weniger anfällig gegenüber Netzausfällen ist.

Ab welchem Verhältnis Freileitungskosten zu Erdkabelkosten werden Sie als Eigentümerversorger der Energie AG für eine 110-kV-Leitung im Mühlviertel zwischen Rohrbach und Bad Leonfelden als Erdkabelleitung eintreten?

Mag. Lindner